

#### A toutes et tous,

Trois mois après sa mise en place, l'ensemble du conseil municipal souhaite vous apporter quelques informations concernant les principaux dossiers en cours.

### La station d'épuration

Notre station d'épuration n'étant plus aux normes depuis 2007 et conformément aux différentes directives de Mr le Préfet, dans un premier temps, nous nous sommes trouvés dans l'obligation de créer un bassin tampon dont les travaux vont commencer courant juillet. D'un coût de plus de 500 000 € HT, ce bassin tampon sera également utilisé en complément de la nouvelle station d'épuration dont les financements devront être établis pour le 1er octobre. Cet investissement important permettra de débloquer les problèmes d'urbanisme. A ce propos, le courrier de Mr le Préfet peut être consulté dans le hall de la mairie.

#### Le SIVU du Roc d'Enfer

La nouvelle municipalité de Bellevaux a accepté de voter un budget à minima. Pour enfin sortir de la situation de blocage connu de tous, la commune de Bellevaux a accepté de nous confier une délégation de services publics (DSP). La commune de Saint Jean-d'Aulps gérera donc en régie la totalité du domaine skiable. A la demande des élus de Bellevaux et pour finaliser cette DSP, les investissements ont donc malheureusement été reportés au printemps 2015. Ces investissements concernent le remontage du télésiège des Têtes, l'enneigement de Grand Souvroz et le doublement du téléski des Follys. Dans le cadre des accords en cours, la commune de Bellevaux, s'est engagée à nous reverser une somme d'argent correspondant à la moyenne des sommes qu'elle a versées au SIVU au cours des six dernières années.

Les travaux d'entretien (maintenance des téléportés) sont terminés. Des travaux mineurs d'amélioration des pistes sont en cours de réalisation et seront achevés pour cet hiver.

## Voirie – services techniques

Des travaux d'entretien des routes vont être réalisés prochainement en collaboration avec la Communauté de communes du Haut Chablais . Afin de palier à la mutation d'un agent, une personne a été recrutée et va

venir renforcer l'équipe des services techniques à compter du mois d'août.

A notre initiative, une première visite des bâtiments de la MGEN a eu lieu le 8 juillet en présence du PDG des Jardins d'Arcadie. Ce projet de reprise est suivi avec le plus grand soin par la municipalité. A ce propos, de plus amples informations vous seront données après la période estivale lors de la création de notre bulletin municipal.

### Les alpages

Un chemin uniquement accessible en quad a été créé pour désenclaver les alpages de Lens, de Cerausez et de Longemale, financé par les propriétaires des chalets de Lens et la commune du Biot. Des moutons et des vaches ont ainsi pu regagner ces estives qui étaient inoccupées depuis plusieurs années. D'autre part, pour permettre un meilleur accès au plateau des Têtes depuis Graydon et faciliter le débardage des bois, le chemin de Joranloup va être reprofilé en cours d'été.

## Les rythmes scolaires

La proposition de la municipalité de regrouper les activités extra-scolaires sur une demi-journée n'ayant pas été adoptée, nous avons procédé au recrutement de deux agents scolaires. De plus, nous avons lancé un appel aux différentes associations en vue de proposer diverses activités quatre jours par semaine de 15h30 à 16h30. Un nouveau point sera fait après la rentrée scolaire.

#### La vie associative

La municipalité a réuni l'ensemble des associations, ce qui a permis la continuité de Vivre à Saint Jean, l'amélioration du terrain de boules, la relance de la fête de la mi-août qui se déroulera le dimanche 10 août place de la Moussière. Nous sommes également heureux de saluer l'arrivée d'une nouvelle association forte de plus de quarante membres : il s'agit du club de danse le « Country Valédo ».

# A BIENTOT ...

Toute l'équipe en place reste à votre disposition pour toute information concernant la vie de notre commune. Nous vous souhaitons un bel été.

